

Ressort: Finanzen

## Ärztliches Personal in Krankenhäusern ist zunehmend weiblich

Wiesbaden, 03.03.2015, 12:41 Uhr

**GDN** - Das ärztliche Personal in Krankenhäusern ist zunehmend weiblich: Der Anteil der in deutschen Krankenhäusern arbeitenden Frauen ist im Jahr 2013 auf 46 Prozent von insgesamt 165.000 Mitarbeitern im ärztlichen Dienst angestiegen. Im Jahr 2004 waren noch 37 Prozent des ärztlichen Krankenhauspersonals Frauen, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag mit.

2013 betrug der Frauenanteil bei den Assistenzärzten demnach 56 Prozent, bei den Oberärzten 28 Prozent und bei den leitenden Ärzten zehn Prozent. Gegenüber 2004 ist der Frauenanteil in allen Hierarchiestufen gestiegen: Zehn Prozent mehr Assistenzärztinnen, sechs Prozent mehr Oberärztinnen und drei Prozent mehr leitende Ärztinnen, hieß es seitens des Statistischen Bundesamts weiter.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-50718/aerztliches-personal-in-krankenhaeusern-ist-zunehmend-weiblich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)